

**MOTIF SOSIOGENETIS PEMBACAAN SURAH  
YĀSĪN PADA PENGAJIAN KEMISAN DI MUSHOLLA  
AL-MUBAROK DESA TEDUNAN KEDUNG JEPARA**



**SKRIPSI**

**Diajukan Untuk Memenuhi Salah Satu Syarat  
Memperoleh Gelar Sarjana Strata Satu (S1)  
Dalam Bidang Ilmu Al-Qur'an dan Tafsir**

*Oleh:*

**NAILA FAUZIAH  
1930110091**

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS  
FAKULTAS USHULUDDIN  
PROGRAM STUDI ILMU QUR'AN DAN TAFSIR  
TAHUN 2024**



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA  
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS  
FAKULTAS USHULUDDIN**

Jl. Conge Ngembalrejo PO Box 51, Kudus 59322, Telp (0291) 432677

---

**PERSETUJUAN PEMBIMBING**

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa Skripsi saudara:

Nama : **Naila Fauziah**  
NIM : **1930110091**  
Fakultas : **Ushuluddin**  
Program Studi : **Ilmu Al-Qur'an dan Tafsir (IQT)**  
Judul : **MOTIF SOSIOGENETIS PEMBACAAN SURAH YĀSĪN  
PADA PENGAJIAN KEMISAN DI MUSHOLLA AL-  
MUBAROK**

Benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak 15 September 2023 sampai dengan 1 Desember 2023 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses munaqosyah.

Kudus, 11 Desember 2023

Dosen Pembimbing.

**Dr. Mukhamad Agus Zuhurul Fuqohak, M.S.I**  
**NIP. 198809102019081001**



**KEMENTERIAN AGAMA RI**  
**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS**  
**FAKULTAS USHULUDDIN**

Jl. Conge Ngembalrejo PO Box 51, Kudus 59322, Telp (0291) 432677

**PENGESAHAN MUNAQOSYAH**

Yang bertandatangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi  
 sudara:

Nama/NIM : Naila Fauziah/1930110091  
 Fakultas/Prodi : Ushuluddin/Ilmu Al-Qur'an dan Tafsir  
 Judul : Motif Sosiogenetis Pembacaan Surah *Yāsīn* pada  
 Pengajian Kemisan di Musholla Al-Mubarak Desa  
 Tedunan Kedung Jepara

Telah diujikan pada **9 Januari 2024** dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian  
 Majelis Munaqosyah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium  
 Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<b><u>Prof. Dr. Hj. Umma Farida, Lc., M.A</u></b> NIP. 197903272003122001 Ketua/Penguji I	16/01 2024	
<b><u>Ulfah Rahwawati, M.Pd.I</u></b> NIP. 198509272015032002 Penguji II	11/01 2024	
<b><u>Sofi Aulia Rahmania, M.Pd</u></b> NIP. 199204082020122021 Penguji III	11/01 2024	
<b><u>Dr. Mukhamad Agus Zuhurul fuqohak, M.S.I.</u></b> NIP. 198809102019081001 Dosen Pembimbing	12/01 2024	
<b><u>Dr. H. Ahmad Atabik, Lc., M.S.I</u></b> NIP. 197802252009121001 Dekan Fakultas Ushuluddin	14/01 2024	



## PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggungjawab, saya **Naila Fauziah NIM 1930110091** menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini:

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun; dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila di kemudian hari ditemukan ketidakbenaran dalam pernyataan saya ini.

Kudus, 20 Desember 2023

Yang menyatakan,



(Naila Fauziah)

## MOTTO

فَاذْكُرُونِي أَذْكُرْكُمْ وَاشْكُرُوا لِي وَلَا تَكْفُرُونِ

Maka ingatlah kepada-Ku, Aku pun akan ingat kepadamu.  
Bersyukurlah kepada-Ku, dan janganlah kamu ingkar kepada-Ku.  
(QS. Al-Baqarah : 152)



## PERSEMBAHAN

*Alhamdulillahirobbil'alamin*, Puji syukur kehadiran Allah SWT atas segala nikmat dan karunia-Nya sehingga skripsi ini dapat terselesaikan. Karya sederhana ini penulis persembahkan kepada :

1. Kedua orang tua tercinta, Bapak Zubairi Abdillah dan Ibu Malihatun yang telah mendidik, membesarkan, dan mencurahkan kasihnya dengan tulus, sabar, dan tanpa pamrih kepada putra-putrinya. Kepada kakak-kakak saya beserta keluarganya, juga adik-adik serta keluarga besar saya. Saya ucapkan terima kasih, dan mohon maaf jika saya belum bisa memenuhi ekspektasi kalian terhadap saya.
2. Kepada seluruh dosen yang telah membagikan ilmunya kepada saya selama menempuh pendidikan di IAIN Kudus, khususnya kepada Bapak Mukhamad Agus Zuhurul Fuqohak, M.S.I yang telah membimbing saya dalam proses pengerjaan skripsi ini.
3. Kepada seluruh sahabat saya yang akan terlalu panjang jika disebut satu-persatu. Yang telah menemani, memberikan semangat, serta mengulurkan tangannya dan membantu saya bangkit untuk meneruskan perjalanan panjang ini. Jika tidak ada bantuan dari kalian, jika kalian tidak menanyakan kabar saya, jika tidak ada yang menanyakan sampai mana skripsi saya serta mengajak saya untuk segera bimbingan, mungkin skripsi ini tidak akan pernah terselesaikan. Terima kasih banyak atas segala bentuk bantuan dan kepedulian yang kalian berikan. Khususnya, kepada Aini yang telah bersedia kebersamai dari awal hingga akhir perkuliahan.
4. Teruntuk diri sendiri, terima kasih karena sanggup menahan dan mampu bertahan hingga skripsi ini berhasil terselesaikan.

**PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN**

Konsonan tunggal						Vokal	
ب	<i>B/b</i>	ش	<i>Sy/sy</i>	ل	<i>L/l</i>	ا	tanpa tanda
ت	<i>T/t</i>	ص	<i>Ṣ/ṣ</i>	م	<i>M/m</i>	...	A/a
ث	<i>Ṣ/s</i>	ض	<i>Ḍ/ḍ</i>	ن	<i>N/n</i>	...	I/i
ج	<i>J/j</i>	ط	<i>Ṭ/ṭ</i>	و	<i>W/w</i>	...	U/u
ح	<i>H/h</i>	ظ	<i>Z/z</i>	ه	<i>H/h</i>	Mādd	
خ	<i>KH/kh</i>	ع	<i>A'/a'</i>	ء	<i>A'/a'</i>	بَا	Bā
د	<i>D/d</i>	ع	<i>A'/a'</i>	ء	<i>A/a</i>	بِي	Bī
ذ	<i>Ḍ/ḍ</i>	غ	<i>G/g</i>	ي	<i>Y/y</i>	بُو	Bū
ر	<i>R/r</i>	ف	<i>F/f</i>	Tasydīd		Yā' nisbah	
ز	<i>Z/z</i>	ق	<i>Q/q</i>	أَب	<i>abb</i>	فَلَکِيّ	falakiy
س	<i>S/s</i>	ك	<i>K/k</i>	رَبّ	<i>rabb</i>	عَالَمِيّ	ālamiy
'Ain/Hamzah di belakang		'Ain/Hamzah di-waqf		الْ		Vokal rangkap	
قَرَع	<i>qara'a</i>	الْفُرُوعُ	<i>al-furū'</i>	القَمَرُ	<i>al-qamar</i>	غَيْرِيّ	gairī
قَرَأَ	<i>qara'a</i>	القَضَاءُ	<i>al-qaḍā'</i>	السَّمْسُ	<i>al-syams</i>	سَيَّيْئِيّ	syai'un
Kata majemuk dirangkai			Kata majemuk dipisah		Ta'Marbutah		
جَمَالُ الدِّينِ	<i>Jamāluddīn</i>	جَمَالُ الدِّينِ	Jamāl	al-Dīn	سَاعَةٌ	Sā'ah	

## KATA PENGANTAR

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

*Alhamdulillah* rabbil'alam, segala puji bagi Allah yang telah melimpahkan nikmat dan karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi dengan judul **Motif Sosiogenetis Pembacaan Surah *Yāsīn* pada Pengajian Kemisan di Musholla Al-Mubarak Desa Tedunan Kedung Jepara** sebagai syarat kelulusan dan memperoleh gelar Sarjana Agama Islam di Fakultas Ushuluddin jurusan Ilmu Al-Qur'an dan Tafsir Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus. Shalawat serta salam tak lupa dihaturkan kepada Nabi agung Muhammad Saw, semoga kelak diakui sebagai umat dan memperoleh syafaatnya.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini tidak akan selesai tanpa campur tangan dari berbagai pihak berupa bantuan tulus dan dorongan penuh kasih. Maka dari itu, penulis ingin menyampaikan rasa hormat dan ucapan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada :

1. Prof. Dr. H. Abdurrohmam Kasdi, Lc., M.Si., selaku Rektor Institut Agama Islam Negeri Kudus yang telah menyetujui dan merestui penyusunan skripsi ini.
2. Dr. Ahmad Atabik, Lc, M.S.I., Selaku Dekan Fakultas Ushuluddin Institut Agama Islam Negeri Kudus.
3. Ibu Ulfah Rahmawati, M.Pd.I. Selaku Ketua Prodi Ilmu Qur'an dan Tafsir Fakultas Ushuluddin IAIN Kudus.
4. Bpk. Muhammad Misbah, Lc. Selaku dosen pembimbing akademik yang telah memberikan arahan sejak awal masuk perkuliahan.
5. Bpk. Mukhamad Agus Zuhurul Fuqohak, M.S.I. Selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah bersedia meluangkan waktu, tenaga dan pikiran untuk memberikan bimbingan dan pengarahan dalam terselesaikannya penyusunan skripsi ini.
6. Kepada seluruh dosen dan staf pengajar, seluruh civitas akademika di lingkungan IAIN Kudus yang membekali berbagai pengetahuan sehingga penulis mampu menyelesaikan penyusunan skripsi ini.



7. Terimakasih saya ucapkan kepada orang tua saya Bapak Zubairi Abdillah dan Ibu Malihatun yang telah mencurahkan waktu, tenaga, materi serta doa dan kasih sayang kepada saya.
8. Kepada seluruh teman-teman di kelas IQT C'19 yang telah menemani, teman-teman Ticketing Volunteer Surakarta di Piala Dunia U-17 khususnya penjaga Gate 8 yang telah membagikan pengalaman serta senantiasa mendoakan yang terbaik untuk saya, serta para sahabat yang selalu kebersamai, memberikan dukungan dan doa dalam proses penyusunan skripsi ini
9. Kepada diri sendiri yang sudah menahan dan mampu bertahan hingga skripsi ini terselesaikan.
10. Seluruh pihak yang tidak bisa penulis sebutkan satu persatu, semoga amal baik beliau mendapatkan balasan pahala yang berlimpah dari Allah SWT.

Penulis menyadari bahwa dalam penulisan skripsi ini masih banyak kekurangan dan sangat jauh dari kata sempurna karena keterbatasan pengetahuan dan pengalaman yang dimiliki penulis. Akan tetapi semoga skripsi ini dapat memberikan manfaat bagi tiap yang membacanya.

Kudus, 19 Desember 2023  
Penulis,

**Naila Fauziah**  
NIM.1930110091